

# VIIENNE

## La ville du Congrès Eucharistique International de 1912

### *Quelques détails instructifs*

ON le sait déjà, Sa Majesté l'empereur d'Autriche, roi apostolique de Hongrie, a fait savoir au comité d'organisation, dès les premiers préparatifs du Congrès Eucharistique, convoqué à Vienne, par son Eminence le cardinal Nagl, prince archevêque de Vienne, qu'il se chargeait du patronage de cette grande manifestation catholique internationale.

C'est un acte digne du successeur de Ferdinand II, Ferdinand III et Léopold I<sup>er</sup>, empereurs de la maison d'Autriche. Il honore grandement le vieux souverain, dont le nom de François-Joseph rappelle une des manifestations religieuses de son aïeul Léopold I<sup>er</sup>, faisant vœu à la Sainte Vierge de donner le nom de son époux à l'archiduc premier-né.

L'acte de l'empereur est aussi un bel hommage à la divine Eucharistie. Dès sa plus tendre jeunesse, il aimait à prendre part aux manifestations publiques en l'honneur du Très Saint-Sacrement, dont chaque année il suivait pieusement la procession, de la Fête-Dieu, dans n'importe quelle résidence où il se trouvait.

Le patronage impérial, donné au prochain congrès eucharistique international, est une garantie que cette grande manifestation catholique sera digne de celles admirées les années précédentes par le monde catholique de Namur, Metz, Cologne, Londres, Montréal et Madrid.

Vienne, l'ancienne capitale de Léopold, margrave d'Autriche, où est mort Marc-Aurèle en 180, la capitale des princes de la dynastie des Habsbourg depuis 1276, a été enrichie par eux de nombreux monuments religieux, dont l'église de St-Étienne, l'actuelle cathédrale. Les